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   Dom Bosco teve sonhos proféticos. Um deles foi assim: ele viu a barca da Igreja em meio a
uma grande tempestade: ondas encapeladas, um vento terrível. Na frente da barca da Igreja
estava o Papa, de braços abertos, conduzindo-a. Atrás dele estava a cristandade enfrentando
toda aquela tempestade.
        O santo italiano observou que o Santo Padre estava conduzindo a barca para uma
direção. Ele viu duas colunas. Em cima da coluna menor estava a imagem de Nossa Senhora,
e em cima da coluna mais alta estava a Eucaristia. Quando a barca da Igreja se colocou no
meio daquelas duas grandes colunas todo o mar se acalmou! O que Jesus disse aconteceu: “A
Potência da morte não terá força contra ela” (Mt 16,18).
   
   Esse sonho é profético! Se a barca da Igreja, hoje, está nessa tempestade, é porque a família
está na tempestade, é porque a família está em tempestade! A Igreja é formada pelas “igrejas
domésticas”, que são as nossas famílias.
   
   “Eu vim para que os homens tenham a vida e a tenham em abundância” (Jo 10,10).
   
   Deus não quer apenas filhos para esta terra, mas quer uma multidão de filhos com Ele, na
eternidade. Deus quer “vida eterna”. O plano do demônio é acabar com a vida: a vida nesta
terra e a vida eterna. O próprio Jesus atesta que o maligno é assassino: “desde o princípio ele
se empenhou em fazer morrer o homem” (cf. Jo 8,44). Ele faz isso por inveja:
   
   “Ora, Deus criou o homem para ser incorruptível e o fez imagem daquilo que lhe é próprio.
Mas, pela inveja do diabo, a morte entrou no mundo e a experimentaram os que são do seu
partido” (Sb 2,23-24).
   
   Quem está com Cristo só pode ser a favor da vida e de tudo aquilo que promove a vida!
Quem está com Cristo precisa estar contra tudo aquilo que é a favor da morte. Todos os que
estão no trabalho de legalizar a morte, sob qualquer forma, estão com aquele que trouxe a
morte a este mundo, ou seja, o maligno.
   
   Estamos em Cristo! Estamos com a Igreja! Estamos com o Papa! Estamos com o defensor
da vida e da família! Estamos com Aquele que disse: “Eu vim para que os homens tenham a
vida, e a tenham em abundância” (Jo 10,10).
   
   No sonho de Dom Bosco, o Papa fazia com que a barca da Igreja chegasse entre as duas
colunas: a Virgem Maria e a Eucaristia. É preciso consagrar a nossa família e a nossa casa
àqueles que são os seus verdadeiros donos. Se você ainda não lhes deu o direito de serem os
donos do seu lar, está na hora de fazê-lo! Se as coisas andam erradas, certamente é porque
você ainda insiste em ser o dono da sua casa. Quem somos nós para solucionar alguma coisa!
   
   “Vã é a salvação que vem do homem. Com Deus realizaremos façanhas” (Sl
108,13b-14) .
   
   Só por Deus faremos proezas, milagres, para salvar e santificar a nossa família. É preciso
dar a Nossa Senhora a chave da nossa casa e fazer com que ela seja a dona dela. Precisamos
consagrar a nossa casa a Santíssima Virgem. Não precisa ficar com medo! A primeira coisa
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que Maria vai fazer quando você a constituir dona da sua casa é entronizar Jesus nela! 
   
   (Trecho extraído do livro “Eu e minha casa serviremos ao Senhor” de monsenhor Jonas Abib)
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